

La biblioteca de Eibar se suma a la campaña por la Educación

La ciudadanía puede retirar en préstamo libros, películas y materiales sobre el tema

Eibar. La Biblioteca Municipal de Eibar se ha sumado a la denominada Campaña Mundial por la Educación , una iniciativa que en la localidad se desarrolla con la colaboración de la ONG Egoazia bajo el lema Abre un libro, abre el mundo.

La campaña trata de sensibilizar a la ciudadanía sobre la existencia de millones de personas que no pueden disfrutar de un libro porque no pueden leer ni escribir.

Así, en lo que queda de mes, la ciudadanía eibarresa tendrá la posibilidad de retirar en préstamo libros, películas y demás materiales didácticos sobre el tema, prestados por el centro de recursos de Aloban.

Además, durante la última semana de abril se colocará en las instalaciones de Portalea un enorme libro en el que se explicarán las características de la campaña (la publicación tendrá metro y medio de alto y dos metros de ancho).

Por otra parte, quienes se acerquen hasta la Biblioteca podrán consultar un libro en tamaño DIN A2 con textos escritos para la campaña; así como escribir sus propias reflexiones en torno al lema (alfabetización de personas jóvenes y adultas). >J.L.